

Junger TT-Nachwuchs zeigt sich beim „Tag des Talents“

Die TT-Jugendabteilung des Krummesser SV zählt seit Jahren mit zu den Top Vereinen im Kreis Herzogtum Lauenburg und auch weit über die Grenzen hinaus. Hier wird noch viel Wert auf die Nachwuchsarbeit gelegt, da diese für den lebendigen Tischtennissport zukunftsorientiert sehr wichtig ist. Vor knapp 1,5 Jahren sind wir mit dem Projekt „TT-Kids“ gestartet, womit hauptsächlich 5-8 Jahre alte Kinder angesprochen werden sollten. Anders als in den 2x wöchentlich stattfindenden Trainingseinheiten, wird hier sehr viel Wert auf die Förderung von Koordination und Teamgefühl mit spielerischen Elementen, häufig ohne Tisch, gelegt. Ziel der Gruppe ist es, bereits im jungen Alter, den doch sehr anspruchsvollen TT-Sport zu erlernen.

4 Nachwuchshoffnungen aus dieser Gruppe, durften am 07.12. beim „Tag des Talents“ in Boostedt ihr Können zeigen. Auch wenn ein wenig Aufregung mit im Spiel war, haben sich unsere Ballartisten im 45er Teilnehmerfeld sehr gut präsentiert.

Vincent, Leonie, Theo und Mara haben sich allen Herausforderungen rund um Koordination, Kondition und Wettkampf gestellt. Neben der Unterstützung vom Krummesser Jugendtrainer, wurden unsere Kids von der Tribüne aus, auch von vielen mitgereisten Eltern ordentlich motiviert. Am Ende des Tages konnten alle sehr zufrieden mit ihren gezeigten Leistungen sein und dürfen sich Hoffnung auf eine weitere Einladung vom Tischtennisverband Schleswig Holstein machen.

Das Trainerteam sagt Danke, das habt ihr super gemacht. Weiter so...

Info: Die TT-Kids trainieren Montags von 16.30-17.30 Uhr in der Krummesser Sporthalle

